
 
De: Escolas Amianto [mailto:escolasdelouressemamianto@gmail.com]  
Enviada: quarta-feira, 29 de maio de 2019 23:42 
Para: Comissão 8ª - CEC XIII <8CEC@ar.parlamento.pt> 
Assunto: Solicitação de reunião movimento "Escolas de Loures sem Amianto" 

 

Exmos. Srs., 

 

Somos um grupo de pais, professores, encarregados de educação e antigos alunos de 

quatro agrupamentos de escolas de Loures - Moscavide e Portela, D. Nuno Álvares 

Pereira (Camarate), Eduardo Gageiro (Sacavém) e São João da Talha - extremamente 

preocupados com a presença de fibrocimento degradado nestes estabelecimentos 

escolares. 

 

Entregámos, há dias, uma queixa na Provedoria de Justiça (várias, para ser mais exato, 

em nome de cada uma das escolas) a propósito da inação do Ministério da Educação na 

retirada deste material que é comprovadamente prejudicial à saúde e potencial causador 

de doenças extremamente graves. 

 

É do nosso entendimento que deveria haver um plano calendarizado para a retirada 

progressiva do fibrocimento das escolas destes agrupamentos do concelho de Loures. 

Temos consciência de que não pode ser tudo feito de uma só vez, mas, na nossa opinião, 

as escolas têm de ser sempre uma prioridade, independentemente do Governo que 

estiver em funções. 

 

A retirada do fibrocimento é uma diretiva europeia cuja aplicação se tornou obrigatória 

por lei em Portugal há vários anos. Uma lei que não está a ser cumprida. 

 

Neste sentido, vimos por este meio solicitar uma reunião com a Comissão de Educação 

e Ciência da AR para saber em que medida poderão ser efetuadas diligências para 

sensibilizar o Executivo a agir neste sentido. 

 

Com os melhores cumprimentos, 

 

Pelo movimento "Escolas de Loures Sem Amianto", 

 

André Julião 
Tlm: 96 300 64 86 

 


